

# LOS ESTUDIANTES DE MEDICINA SE REÚNEN FOMENTANDO EL APRENDIZAJE Y EL DEBATE

Durante los días 5, 6 y 7 de octubre de 2017 tendrá lugar en la Universidad de Cantabria el X Congreso de Educación Médica. Organizado por estudiantes de la Facultad de Medicina de dicha universidad.

Este evento es una ocasión de encuentro entre más de 700 estudiantes de Medicina de todo el país, donde descubrirán la medicina que no se aprende en las aulas. En esos días tendrán lugar más de 140 talleres repartidos en 4 sesiones, mesas redondas, una Feria de Especialidades, Asociaciones e Investigación, y una Liga de Debate donde 4 equipos discutirán cuestiones controvertidas en este ámbito de la ciencia como es el modelo de acceso a la formación del Médico Interno Residente (MIR).

## El Congreso de Educación Médica

El Comité Organizador, integrado por 23 estudiantes de Medicina de la UC, cuenta con la ayuda de más 90 voluntarios, también estudiantes de Medicina y Enfermería de esta universidad. El trabajo se remonta a octubre de 2016, donde asumieron ser sede de este proyecto frente a la Asamblea del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM). Esta asociación es la que impulsa el Congreso de Educación Médica, y desde que comenzó hace 10 años en la Universidad de Valladolid, cada año la sede rota por diferentes universidades del país, adquiriendo cada vez más prestigio e importancia a nivel nacional entre estudiantes y todo el personal sanitario.

El Congreso de Educación Médica es uno de los eventos más significativos asociados al CEEM, ya que a través del mismo los estudiantes reivindican los déficits que perciben en su formación universitaria, a través de la asistencia a ponencias, mesas redondas y talleres de todos los ámbitos de la medicina. Es por tanto esta lucha una de las principales del Consejo, y por ello el Congreso su proyecto estrella.

## La sesión inaugural

La sesión de inauguración del X Congreso de Educación Médica (CEM) tendrá lugar en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Santander, de 11:30 a 12:30, en la que intervendrán autoridades del mundo sanitario y educativo, así como parte de la organización del evento.

### Adentrando en los contenidos

Los contenidos del evento abarcan desde talleres prácticos de suturas y asistencia al parto, hasta mesas redondas dirigidas al trato del paciente con enfermedad grave o aproximación a la Atención Primaria.

El Comité Organizador ha contado durante la construcción del Congreso con la ayuda de la administración del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, el Ayuntamiento de Santander, la Organización Médica Colegial y, como no, la Universidad de Cantabria entre otros. Además, la ponencia inaugural contará con la presencia del Dr. José Manuel López Vega, oncólogo en el HUMV, y la clausura correrá a cargo de la Dra. Maite Berciano, que además de estar muy implicada en el campo de la investigación en Biología Celular del núcleo aplicada a modelos experimentales y cuadros de la neuropatología humana y el cáncer, es una gran docente muy querida en la facultad de Medicina de la Universidad de Cantabria por su gran cercanía a los alumnos

En definitiva, un evento sin precedente en Cantabria y con un año de trabajo detrás, organizado por estudiantes y para estudiantes y con el apoyo de instituciones nacionales para conseguir el disfrute de los estudiantes de todo el país de un lado diferente de la Medicina.

#### Datos de contacto:

- Alejandro Iñarra – Presidente del CEEM: 655 58 92 42
- Sara Vargas – Vicepresidenta de Asuntos Externos del CEEM: 655 58 92 43
- Lucía de la Puente – Presidenta del Comité Organizador: 654 60 77 87
- Dirección de correo del XCEM: [xcemuc@gmail.com](mailto:xcemuc@gmail.com)

